

Presidente de Cuba reconoce labor en Hospital Faustino Pérez



Foto: PL

La Habana, 15 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reconoció este sábado la labor de los trabajadores del Hospital "Faustino Pérez" de la provincia de Matanzas, a propósito del aniversario 30 de su fundación.

"Hoy cumple 30 años el Hospital Faustino Pérez de Matanzas, un lugar en el que no se descansa para que las cosas mejoren, en medio de inmensas dificultades. Abrazo a su directora, Taymí Martínez, y a todo su equipo", destacó el presidente en X.

Desde esa plataforma, el primer mandatario convocó a difundir experiencias como las del centro médico en todo el país.

Actualmente, se llevan a cabo obras de remodelación en la infraestructura del Faustino Pérez con el propósito de mejorar los servicios que se ofrecen a la población, según informó el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, en la mencionada red social. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376680-presidente-de-cuba-reconoce-labor-en-hospital-faustino-perez>



Radio Habana Cuba